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1.例会変更のお知らせ

 伊藤秀司　親睦活動委員ビジター紹介　　　　　

なし

●川崎高津南ＲＣ
  3/18（月）休会（定款細則により）
　4/1 （月）お花見親睦移動例会
　4/15（月）13（土）変更　移動例会
●川崎とどろきＲＣ
  3/18（月）休会（春分の日）
　4/1 （月）移動例会

●川崎中央ＲＣ
  4/1 （月）夜間お花見例会を通常例会へ
　4/8 （月）お花見例会夜間移動例会
　4/29（月）休会（昭和の日）　

＊週報を送ってくださったＲＣ

　富津シティＲＣ

今後の予定

◎

◎
◎

3 月14日(木) 「カンボジアの
                    子ども達の笑顔のために」
　　　　　　　　特定非営利活動法人
　　　　　　　　かものはしプロジェクト
　　　　　　　　　　　　　 代表　村田 早耶香 様

3 月21日(木) 「私の歩み」松中秀司 会員
3 月28日(木) 「人間失格経営者の生き様」

                 伊藤秀司 会員

　

　　

委員会報告
■

■

■

■

島田精二 地区米山奨学委員会記録委員長
  米山奨学委員会の東日本大震災復興支援活動の
　一環で気仙沼大鳥地区へ行って参ります。

河口武生新世代奉仕委員長
　3/1鈴木会長と共に国際ロータリー3520地区(台湾)
　ﾛｰﾀｰｱｸﾄ受入研修、ｳｪﾙｶﾑﾊﾟｰﾃｨに参加しました。

佐藤明彦 プログラム委員長
　次週かものはしプロジェクト卓話お知らせ

増田敏雄 親睦活動委員長

　　　　　　
近隣ＲＣからのお知らせ

   
     

＊

川崎市立高等学校定時制　教頭

荒井 利之　様

川崎市立橘高等学校定時制　教頭

小平 智足　様

鈴木慎二郎　会長 スピーカー紹介

1.地区からの委嘱状の件
2.元国際親善奨学生仲田真輝さんから現在の
　近況報告をいただきました。
　絵美さんからも近況報告のメールが届きま
　した。
3.ロータリー一口メモ
　グローバル補助金について

　　　

 2･3月のお誕生会

 

御幡幸男会員

福嶋安行会員

佐藤明彦会員

西尾　猛会員

飯坂俊弘会員　　

Happy
 Birthday!



クラブ会報副委員長　森野知良会員
　　　　河口武生会員クラブ会報委員

ﾆｺﾆｺﾎﾞｯｸｽ 野口四郎 副幹事

◆

◆

◆

◆

◆

増田敏雄会員
1.小平教頭先生、荒井教頭先生、本日は
　卓話宜しくお願い致します。
2.昨日は川崎市立富士見中学校の皆勤賞授
　与式に参加しました。
　648名の全校生徒の前で28名の方々が金メ
　ダルを下げ誇らしげに胸をはりました。
　メダルを掛けてあげた時のはじけるよう
　な笑顔が印象的でした。　

秦会員
　小平様、荒井様、私も昔々定時制に席を
　置いたこともあり、今頃の定時制はどう
　なのですか。

河口会員
　小平さん、荒井さん、本日はようこそい
　らしゃいました。
　卓話よろしくお願い申し上げます。

小山会員
　小平様、荒井様、本日の卓話宜しくお願
　い致します。

伊藤秀司会員
　昇給時期が近付き、最近社員の振る舞い
　が妙に素直です。
　小平様、荒井様、本日の卓話宜しくお願
　いします。

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

松中会員
　10日日曜日、祝賀会川崎日航ホテル11時受
　付開始です。
　宜しくお願いします。

小枝会員
　レインボーＣＣの月例で優勝しました。
　まぐれですが大変嬉しいです。

森野会員
　来週の卓話カンボジアですが、私も明後日
　からカンボジア、ベトナムフルムーンです。
　気温35度！あっそう！

名古会員
　いい天気ですね！！

鈴木会員
　昨日タウンニュースの取材を受けました。
　再び皆様に御不快をお掛けします。
　小平様、荒井様、本日のお話宜しくお願い
　致します。

望月会員
　小平様、荒井様、本日は宜しくお願い致し
　ます。

野口会員
　目がかゆい。
　暖かくなりました。

東日本大震災義援金　 3,000　円

　　　累計金額 　　 78,109　円
本日のニコニコ　　　13,000　円

　　　累計金額 　　698,000　円

本日の卓話

荒井先生から定時制高校の変遷を伺いました。
時代背景により生徒達の入校目的が変わっていくことを知りま
した。川崎市内定時制高校生徒弁論大会は50回続いていること
をはじめ、生徒達が一生懸命に勉強、スポーツに打ち込んでい
ることが理解できました。
小平先生からはマリーンの青少年交換留学生でお世話になった
ハンさん、又学友の白戸君の紹介がありました。
定時制高校の数値面での詳細、生徒達の授業への取り組みが向
上しているとの嬉しい報告もいただきました。
最後に定時制教育振興会の重要さと支援への御礼を述べられま
した。

 　
増田敏雄親睦活動委員長 担当

 　
川崎市立高等学校
 　　定時制
教頭 荒井 利之 様

 　
川崎市立橘高等学校
 　　定時制
教頭 小平 智足  様

 　
『川崎市立高等学校
　　　　　　教育振興会活動報告』

定時制
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